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【第２１期通常総会開催及び役員改選】 

平成２７年度第２１期通常総会が２月１９日（金）午後１８：００より札幌エルプ

ラザ環境研修室１にて開催されました。 

 来賓として札幌市環境局環境事業部ごみ減量推進課課長の山田貢様と北海道中小

企業団体中央会連携支援部課長の谷本秀彦様をお迎えしました。 

 当日の出席は 17 名、委任状による出席は 18 名、計 35 名の出席となり、総会は成

立いたしました。今年度の事業計画としては、道内組合との交流会の実現ならびに日

資連全国大会への参加など、様々な事に取組んで参りたいと思います。 

なお、新役員については以下の通りとなります。 

 

◆留任 

 理事長  東 龍夫（ひがしリサイクルサービス） 

 副理事長 鈴川 哲男（朝日商会） 

 理 事  西澤 耕一（ザ・ホワイト） 

  顧 問  熊谷 信一（中央資源） 

  監 事  瀧口 利男（瀧口商事） 

  監 事  南  拓志（ミナミ商会） 

  

◆昇任 

  副理事長 八重樫 和也（東豊商会） 

 

◆新任 

  理 事 服部 祥史（リサイクルエスピー） 

   『前期では、理事代理として参加させて頂きましたが、今期より正式に理事を

やらせて頂く事になりました。改めて、宜しくお願い致します。』 

 

  理 事 高田 昌史（ふじ資源） 

『この度新任理事に任命されました、ふじ資源の高田 昌史です。若輩者では

ございますが、皆様のご指導宜しくお願い致します。』 

 

  理 事 吉田 秀幸（広宣商事） 

『この度、前理事である佐々木より引継ぎを受けました㈱広宣商事の吉田と

申します。組合ひいては古紙業界に役立てるような人材になるべく頑張りま

す。』 

 



  理 事 小山内 公一（マルヤマ札幌紙業） 

   『これまで青年部部長をしておりましたが、今年度より理事としても組合活動

に参加させて頂くことになりました。今後とも宜しくお願い申し上げます。』 

【理事長再任のご挨拶】 

理事長 東 龍夫 

 毎日のお仕事ご苦労様です。 

 さてこの度、みなさまのご推薦により理事長に再任することになりました。組合と

してはこれまでも業界のさまざまな問題に取組んでまいりましたが、これからも組合

員の皆さんに役に立つ組合活動を目指して行きたいと思いますので、ご協力ほどよろ

しくお願いします。 

  ＜協同組合の原点＞ 

 わたくし自身の会社も含め、組合員の皆様の事業所は、法人・個人を問わず「私企

業」です。専ら自らの利益を追求することが目的になります。そこには当然、競争と

いうこともあるでしょう。しかし、協同組合は違います。協同の精神に基づき、業界

全体が良くなるような、共通の利益を求めることがその目的になります。 

   

 ＜地域社会に必要とされる業界へ＞ 

集団資源回収は、回収に取組む市民・ごみ減量に取組む行政との信頼関係によって

成り立っています。行政からの回収業者奨励金も信頼関係を基に交付されています。

信頼関係を壊すような不正は厳に慎まなければなりません。 

集団資源回収も時代と共にこれまでも変化してきたし、これからも変化・改革が必

要です。重要なことは、「地域社会に必要とされる業界」へと発展していくことだと

思います。 

 

【青年部 第 8 期通常総会開催】 

 ３月１９日(土)午後１８：００から、エルプラザにて青年部総会が開催され、昨年

度の収支報告ならびに事業報告が行なわれました。 

 昨年度は、全国大会での青年部交流を

はじめに、組合事務所での出前式回収の

実施、コアレックス道栄㈱へ工場見学会

と充実した一年でした。また、新規部員

の加入もありましたので、今年度も精力

的に活動を行ない、飛躍した一年として

いきたいと思います。 

 


